

A pesar de llegar como sublíder, Unión La Calera no pudo superar a Universidad de Concepción, uno de los colistas de la competencia, y terminó cayendo por 2 goles a 1 en el Estadio “Ester Roa Rebolledo”, en el arranque de la décima fecha del Campeonato Nacional AFP PlanVital 2020.

Estadísticas en mano, los “cementeros” jamás habían ganado a los penquistas en condición de forastero, salvo el 2015, cuando los doblegaron en el Municipal de Yumbel. Y en la cancha, esos fantasmas aparecieron, toda vez que mostrando un bajo nivel, salvo pasajes aislados, no pudieron superar a los dueños de casa, que sumaron su primer triunfo de la temporada.

Anuncio Patrocinado

Con una sola novedad en la formación (Pedro Sánchez entró de titular por Andrés Vilches) y la reaparición de Fernando Cordero y Rodrigo González en el banco de suplentes, los caleranos buscaban sumar un triunfo para volver a ser líderes absolutos del torneo. Sin embargo, pasada la media hora, se abrió el marcador para el local, en un compromiso que el buen fútbol parecía no estar invitado.

Las llegadas en los pórticos eran más bien escasas, y ni siquiera el tanto inicial hizo que las acciones mejoraran. De todos modos, cabe consignar que el primer gol pudo llegar antes, ya que una clara falta sobre Esteban Valencia en el área rival pudo significar un lanzamiento penal para los visitantes, pero el juez Fernando Véjar desestimó revisar la jugada en el VAR. Por contrapartida, 10 minutos después, cuando el cronómetro marcaba 33', Maximiliano Quinteros entregó una excelente habilitación al espacio para que el panameño Cecilio Waterman definiera de mejor forma.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por más que los adiestrados por Vojvoda intentaban darle vuelta el compromiso, el bajo nivel de algunos jugadores y lo pesado que se puso con la cancha con la lluvia, hacían que la tarea fuese cada vez más cuesta arriba. Así y todo, Nicolás Stefanelli tuvo una clara ocasión, pero la falta de finiquito, que fue la tónica al igual que ante Cobresal, pasaría la cuenta.

En el segundo lapso, y aprovechando el adelantamiento de las huestes caleranas, los del Campanil pudieron estirar las cifras, pero Waterman, en la más clara, no logró mandar el balón hasta el fondo de las mallas, lo que hubiera dado mayor margen de tranquilidad de los sureños.

Esa tranquilidad pareció llegar recién en los descuentos, cuando Antonio Ramírez, tras un largo pase del atacante panameño, y aprovechando una clara desinteligencia de la última línea de Unión La Calera (un pase de Santiago García a Alexis Martín quedó muy corto), puso el 2-0.

A pesar de este balde de agua fría, los “rojos” no bajaron los brazos y lograron el descuento, luego de un zapatazo desde fuera del área de Juan Leiva, que el arquero Guillermo Reyes no logró conjurar, a través de Andrés Vilches, que había ingresado pocos minutos antes. Pero junto con eso, llegó el pitazo final y el sabor amargo de esta primera derrota tras la reanudación del campeonato.

Tras el doloroso traspie, el DT Juan Pablo Vojvoda no profundizó mayormente, aunque aclaró algunas situaciones del partido: "Vilches (Andrés) el partido pasado terminó con una molestia. No estaba para 90 minutos. Por eso optamos por (Pedro) Sánchez, que lo vemos en el día a día y responde en cada entrenamiento".

En materia de modificaciones en el complemento y las dudas que se generaron, señaló que "con la entrada de (Fernando) Cordero, modificamos a una línea de 3, dejando a Cordero y Andía por las bandas, para tener más amplitud. Y la línea (defensiva) quedó conformada por García, Vilches y Wiemberg, siendo García el último hombre, aunque Erick también ocupó el puesto en algunos momentos".

Finalmente, el entrenador argentino, ante la consulta si notaba que la faltaba mayor ajuste al equipo, sostuvo que "tenemos que seguir intentando y mejorando la precisión, aunque lo más difícil del fútbol es encontrar precisión en pocos metros". Y ese, por ahora, es el gran desafío.

Con la caída en la Región del Biobío ya consumada, ahora resta esperar el desenlace de la décima fecha para saber en qué posición en la tabla llegará al próximo partido: el sábado venidero, desde las 18.30 horas, en el Estadio "Nicolás Chahuán Nazar", ante un Colo Colo que hasta ahora ha sembrado más dudas que certezas.

y tú, ¿qué opinas?